



Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de Diputados –PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “Lamentamos, porque es evidente que hay una gran molestia de la ciudadanía respecto a una reforma que no ha sido socializada como debe de hacerse, que no se permitió que se oyeran todas las voces, incluyendo legisladores con los que se pretende que se haga la discusión en lo general.

“En primer lugar, te digo que nuestra solidaridad, nuestra empatía con quienes hoy tomaron el **Congreso de la Unión**, la **Cámara de Diputados**, concretamente. Cuando los canales de diálogo se cierran, tiene que haber este tipo de acciones.

“Nosotros vamos a ir a la **Junta de Coordinación Política** a exigir condiciones de diálogo, pedirle a la mayoría que atienda a quienes se están manifestando y, con base en eso, decidir qué es lo que vamos a hacer en la discusión”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWdvhqrxAdAjvwP8HUoJaYBjpDfLmt4Qb9cuEhpTC85Rw?e=oiliDz>